

## **ABSTRAK**

### **Alfiatin. Korelasi Antara Perkembangan Emosi dengan Perilaku Menyimpang Pada Masa Remaja Awal di SMA Negeri 1 Ngronggot Kab. Nganjuk**

Penulis mengambil judul korelasi antara perkembangan emosi dengan perilaku menyimpang pada masa remaja awal di SMA Negeri 1 Ngronggot. Latar belakang penelitian ini adalah bahwasannya pada zaman sekarang masih banyak remaja yang mengalami gangguan tingkah laku yaitu berperilaku menyimpang dan kebanyakan remaja saat ini lebih cenderung emosionalnya terganggu.

Adapun rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: (1) bagaimana perkembangan emosi remaja awal di SMA Negeri 1 Ngronggot, (2) bagaimana perilaku menyimpang pada masa remaja awal di SMA Negeri 1 Ngronggot, (3) adakah korelasi antara perkembangan emosi dengan perilaku menyimpang pada masa remaja awal di SMA Negeri 1 Ngronggot. Penelitian ini dilaksanakan terhadap semua siswa kelas XI dan XII yang berjumlah 420 orang, tapi peneliti menggunakan random sampling dan diambil 42 orang saja.

Untuk memperoleh hasil penelitian tersebut, peneliti melakukan penelitian kuantitatif. Adapun teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini, yaitu: angket, observasi, interview, dokumentasi. Adapun data yang diperoleh dianalisis secara deskriptif dan dianalisis dengan menggunakan rumus product moment.

Berdasarkan permasalahan di atas dan setelah dianalisis dapat disimpulkan bahwa: (1) perkembangan emosi remaja di SMA Negeri 1 Ngronggot cukup baik. Hal tersebut terbukti dari hasil prosentasenya 55,14%. (2) perilaku menyimpang remaja awal di SMA Negeri 1 Ngronggot cukup baik, hal ini terbukti dari hasil prosentase 54,47%. (3) adanya korelasi yang positif antara perkembangan emosi dengan perilaku menyimpang remaja di SMA Negeri 1 Ngronggot adalah cukup tinggi, Dengan taraf kepercayaan 0,05 (5%), maka dapat diperoleh harga r tabel sebesar 0,361. Ternyata harga r hitung lebih besar dari pada r tabel ( $0,518 > 0,361$ ), sehingga  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima. Artinya ada hubungan yang signifikan antara perkembangan emosi dengan perilaku menyimpang pada remaja awal

**Kata Kunci: Perkembangan Emosi, Perilaku Menyimpang**

## MOTTO

وَتَعَاوَنُوا عَلَى الْبِرِّ وَالتَّقْوَىٰ ۖ وَلَا تَعَاوَنُوا عَلَى الْإِثْمِ وَالْعُدْوَانِ

( المائدة ) 

“Dan jangan tolong-menolong kamu dalam (mengerjakan) kebajikan dan taqwa, dan jangan tolong-menolong dalam berbuat dan permusuhan.” (Al-Maidah: 2)

## PERSEMBAHAN

*Puji syukur alhamdulillah saya ucapkan atas kehadiran-Mu Ya- Robbi.....atas segala perlindungan dan keagungan-Mu  
Kau berikan ku penawar racun dalam pahitnya kehidupan ini, sehingga ku bisa menyelesaikan secoret karya ini.*

*Akhirnya dengan salam Ta'dzim ku persembahkan karya ini pada;  
Ayahandaku rukin dan ibundaku sulastri atas semua doa restunya dan keridloannya dalam membesarkanku dan mendidikku dengan tulus ikhlas tanpa pamrih adanya, pondasi dalam jiwa ragaku semoga tetesan keringat dan air matanya menjadi  
Bulir-bulir mutiara yang akan mengukir  
dan menghiasi dalam kesuksesanku kelak dimasa depan.*

*Adindaku tersayang Qatrunnada Azka Dzakira si kecil yang selalu menjadi motivasi dalam setiap langkah hidupku Dan seluruh keluarga besarku terutama mbah-ku yang aku sayangi.*

*Ibunda cantik ibu Nyai. Hj. Ainur Rahmah,  
guruku dunia akhirat yang selalu kuharapkan barokah doanya dan keridloannya dalam menuntunku dalam mencari ilmu Dan memberikan ku seteguk air dalam kehausan ilmuku.*

*Kepada imam dalam hidupku pelindung jiwa ragaku hiasan dalam kehidupanku suamiq tercinta Duwi handoko yang telah menghujaniku dengan cinta dan kasih sayangnya*

*yang tak terhingga sehingga menjadi penopang dalam  
kehidupanku kelak dimasa depan.*

*Kepada keluarga besar YPPP An-Nuriyah, yang telah memberikanku tawar, warna, dan rasa dalam kehidupanku selama ini, terutama sahabat dan saudaraku dunia akhirat Permata group kesan bersama kalian tiada dua nya dan aku akan merindukan kalian selalu the best my friends.*

*Kepada sahabat KI Angkatan '09 bersama kalian kita berjuang bersama untuk menimba ilmu untuk meraih kesuksesan.*

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji syukur bagi Allah SWT penguasa seluruh alam semesta yang telah memberikan nikmat, rahmat dan karunianya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan program Strata Satu (S-1) dengan baik. Sholawat serta salam semoga senantiasa tercurahkan kepada sang revolusioner sejati Muhammad SAW beserta keluarga dan para sahabatnya.

Penulis menyadari karya ini tidak akan selesai tanpa orang-orang tercinta yang ada disekeliling penulis yang telah memberi dukungan dan bantuan. Untuk itu sudah sepatutnya apabila dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Abdul A'la, M. Ag, selaku Rektor IAIN Sunan Ampel Surabaya
2. Bapak Prof. Dr. H. Ali Mudhofir, M. Ag, selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Sunan Ampel Surabaya
3. Ibu Dr. Husniayatus Salamah Z, M. Ag selaku wakil dekan II Fakultas Tarbiyah IAIN Sunan Ampel Surabaya
4. Ibu Dra. Mukhlisah AM, M. Pd selaku ketua jurusan Kependidikan Islam Fakultas Tarbiyah IAIN Sunan Ampel Surabaya
5. Bapak Dr. H. Az. Fanani, M. Ag selaku dosen pembimbing skripsi, yang telah memberikan bimbingan, motivasi dan arahan sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini.
6. Bapak Drs. Gunardi, MM, M. Pd selaku kepala sekolah di UPTD SMA Negeri 1

Ngronggot Nganjuk.

7. Bapak Drs. Sudrinyo, S. Pd selaku guru Bimbingan Konseling UPTD SMA Negeri 1 Ngronggot Kab. Nganjuk.
8. Bunda Cantik Ibu Nyai. Hj. Ainur Rahmah dan Neng Elly atas nasehat, doa, perhatian, motivasi dan bimbingan selama menjalani hidup di lingkup ma'had.
9. Berbagai pihak yang telah membantu pelaksanaan penelitian yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Semoga segala bantuan dan jerih payah yang diberikan kepada penulis memberikan keberkahan dan pahala dari Allah Swt. Penulis berharap dengan saling mengingatkan melalui kritik dan saran demi perbaikan dan penyempurnaan skripsi ini, sebab penulis memahami masih banyak terdapat kekurangan dan kesalahan. Kendatipun itu, ini adalah usaha maksimal yang dapat penulis lakukan hingga saat ini.

Akhir kalam, *wallahul muwaffiq ila aqwamith thoriq*, hanya kepada Allah SWT penulis berserah diri dan memohon ampun atas segala kekhilafan, kebenaran datangnya dari Allah dan kesalahan semata-mata datangnya dari manusia itu sendiri. Semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat dalam dunia pendidikan pada khususnya dan umat manusia pada umumnya. Amin.

Surabaya, 22 Juli 2013

**Penulis**